

„Anders als geplant...“

Dies ist nicht nur für den bekannten „Wernauer Adventskalender“ das diesjährige Motto.

Auch wir am ETG wollen uns diesem Motto anschließen, man könnte ja beinahe meinen, es sei die Überschrift über das gesamte Jahr 2020, oder?

Trotz alledem (oder gerade deshalb?) wollen wir diesmal den Advent bewusst gestalten, anders als geplant, aber in Vorfreude auf Weihnachten.

Und eins ist ziemlich sicher:
Egal, wie wir Weihnachten feiern (dürfen), vermutlich werden wir alle später einmal sagen: Weihnachten 2020 – ganz anders als geplant!

„Schritte in den Tag“

– der Morgenimpuls in der Adventszeit für Schülerinnen und Schüler am ETG

Wir laden euch ein, den Schultag „einfach mal anders“ zu beginnen.

Es sind nur ein paar Minuten, die wir gemeinsam über uns und „Gott und die Welt“ nachdenken wollen, aber wir möchten dieses Experiment zusammen mit euch wagen.

Seid ihr neugierig geworden?

Dann kommt am Donnerstag, den 26. Nov., 3., 10. und 17. Dezember

Jeweils um 7.30 Uhr in den oberen Innenhof.

Für das Vorbereitungsteam

Anja Kraus

Achtet in den nächsten Tagen und Wochen doch auf Folgendes:

- Adventsimpulse im Schulpastoral-Schaukasten neben dem Wasserspender

- „Schritte in den Tag“ donnerstags – anders als geplant – im oberen Innenhof
- Überraschungen für alle Klassenstufen – seid gespannt!

Eine gesegnete Adventszeit wünscht euch das Schulpastoral-Team des ETG!